



Poker merupakan salah satu permainan kartu yang banyak dimainkan dari dulu sampai dengan sekarang. Bahkan sebelum adanya situs poker online, permainan poker sudah berkembang tepatnya setelah perang dunia kedua yang terus berkembang sampai dengan saat ini. Setiap tahunnya selalu ada perlombaan poker tingkat dunia yang digelar dengan hadiah yang sangat melimpah. Sehingga tidak heran jika banyak pemain poker penasaran dengan permainan poker online dan mencari tahu tentang cara bermain serta potensi-potensi bonus yang ditawarkan di situs poker online terpercaya. [Poker Online Asia](#)

Dengan semua jenis yang ada pada permainan situs poker online, anda berpotensi mendapat keuntungan dengan jumlah yang besar, keuntungan yang akan didapatkan dalam bermain judi online tersebut ialah dengan merupakan keuntungan uang asli yang akan didapatkan dalam memenangkan permainan.

Tentu dalam permainan poker di situs poker online ini menggunakan uang asli. Sebab untuk bisa mengikuti dalam permainan poker online anda mesti dengan membeli chips pada dalam permainan yang ingin anda mainkan. Maka dari itu situs poker online dengan menyediakan beberapa jenis permainan yang berkualitas dan yang bisa memberikan anda keuntungan terbesar, tentunya dengan mengembalikan modal awal chips anda dengan berlipat ganda yang akan anda raihkan dalam memenangkan permainan yang anda mainkan.

Nah pada kesempatan ini kami akan mengulas beberapa istilah dan aturan penting dalam permainan poker di situs poker online terpercaya secara lengkap. Simak ulasan di bawah ini untuk mendapatkan informasi terkait dengan istilah dan aturan permainan poker online secara lengkap.

1. Tahap pertama disebut dengan pre flop yaitu pemain diberikan kesempatan untuk check, raise dan fold sebelum kartu dibagikan.
2. Tahap kedua disebut dengan the flop yaitu bandar membagikan masing masing 3 buah kartu pada pemain dan diberikan kesempatan untuk melakukan check, raise dan fold lagi.
3. Tahap ketiga yaitu the turn yaitu bandar membagikan kartu keempat pada setiap pemain dan diberikan kembali kesempatan yang sama untuk check, raise, dan fold. Jika ada salah satu pemain yang memilih raise dan memasang taruhan, maka pemain lain pun harus ikut. Jika tidak maka akan dianggap fold atau tidak mengikuti permainan pada putaran tersebut.
4. Selanjutnya yaitu the river, bandar membagikan kartu kelima pada setiap pemain dan pemain kembali diberikan kesempatan untuk melakukan check, raise, dan fold. Pada tahap ini akan ditentukan pemenang permainan poker berdasarkan nilai tertinggi kartu yang dimiliki oleh semua pemain.

Kartu dengan nilai tertinggi dalam permainan poker yaitu royal flush yang berisi kartu A, K, Q, J, dan 10 dengan motif yang sama. Lalu urutan kedua yaitu straight flush yang terdiri dari 5 kartu dengan motif yang sama dan berjenjang, misalnya kartu 4, 5, 6, 7, dan 8 hati. Urutan

ketiga yaitu four kind yang berisi 4 kartu dengan nilai yang sama dan satu kartu tambahan, misalnya 4 Q dan 5 (bebas). Pemenangnya tidak harus pemain yang mendapatkan royal flush, tetapi dicari pemain dengan nilai kartu yang tertinggi dari pemain pemain lainnya. Selain tiga urutan tersebut masih ada lagi seperti full house, straight, flush, dan sebagainya. Nah, demikianlah beberapa aturan penting yang bisa dipelajari ketika anda bermain poker online di situs poker online terpercaya